

# LES CRECHES DU MONDE...

## Notre projet :

Lors d'une réunion, tous les membres de l'APEL ont souhaité participer au concours de crèches proposé par L'APEL Basse Normandie. Ne nous restait plus qu'à imaginer notre crèche et surtout savoir comment la réaliser tout en y intégrant le travail des élèves.



Soutenu par la direction, l'APEL a organisé le projet sur « **les crèches du monde** » avec la participation des élèves et du corps enseignant.

Depuis l'année dernière l'école a entamé les démarches afin d'obtenir l'*Eco Label*, c'est pourquoi tout naturellement nous avons fait le choix d'être en adéquation avec, en utilisant des matériaux de récupérations et/ou biodégradables.

Membres de l'association, enseignants et élèves ont participé à la création des éléments de notre projet.

Les instituteurs ont demandé aux enfants de réaliser des étoiles aux couleurs des différents drapeaux du monde. Nous avons également ajouté des étoiles avec écrit « Jésus » dans les différentes langues.

Les personnages et animaux de la crèche ont été peints par une membre de l'association sur des planches de récupération.

Paille, sable, gravier, et végétaux constituent les différents sols de part et d'autre des continents, tous récupérés auprès des membres.



**Notre crèche a été installée le samedi 3 Décembre dans la cour de l'école.**



Nous avons donné rendez-vous aux enfants pour participer au projet commun et y venir déguisés en tenues types des différents pays afin de réaliser la photographie finale.

Il s'agit d'une représentation des différents animaux de tous les continents se rassemblants autour des protagonistes : Marie, Joseph et Jésus, le tout entouré de nos écoliers parés de leurs plus beaux costumes aux couleurs des pays du monde.

### Notre photo finale :



**Nous remercions tous les participants et vous souhaitons de belles fêtes de fin d'année. L'apel**